



泉水山

真庭市立河内小学校だより
R7年度 第19号
令和7年11月28日(金)発行

学習発表会ご観覧ありがとうございました！

5・6年生合奏



2年生



3・4年生



3・4年生合奏



5年生



6年生



11月22日(土)に学習発表会を開催しました。

演目は、2年生歌劇「かさこじぞう」、3・4年生劇「ほんとうの宝ものは」、3・4年生合奏「ツバメ」、5年生劇「大江戸落語まつり」、6年生劇「6年間の思い出 そして中学生へ」、5・6年合奏「アフリカン・シンフォニー」でした。

2年生は7人が「早着替え」をしながら1人3役くらいをこなし、歌劇を発表しました。セリフも歌もしっかりと声がよく出ていて、雪深い中の年の瀬の様子や、お正月を迎える明るい気持ちを見事に表現していました。

3・4年生は、今年度初めて合同で劇と合奏を発表しました。明るく元気なクラスカラーにぴったりの劇で、ユーモアを交えながら「本当の宝物」を追求していく内容でした。また、合奏曲「ツバメ」はリズムもメロディーもかなりハイレベルな楽曲でしたが、粘り強く練習を重ね、見事に演奏できました。

5年生は懐かしの「ドリフ大爆笑」風オープニングから始まり、有名な落語2本を劇仕立てにして発表しました。ユーモラスな演出で、幅広い世代の人を落語の世界に引きこんでいました。

6年生は既成の台本を使わず、子どもたちで劇の構成からセリフまで全部自分たちで考えた創作劇を発表しました。時に観客をクイズで巻き込んだり、小道具に工夫を凝らしたり、懐かしの画像も挿入したりと、6年生の思い出を会場の人と一緒に楽しめるような演出がなされていました。

最後は5・6年生合同の合奏でした。音の強弱まで考慮して練習を重ねてきた合奏は圧巻で、締めくくりにふさわしい堂々の演奏でした。

ご観覧くださった皆様も「コドモン」にて、たくさんの心温まる感想をお寄せください、本当にありがとうございました。各学年の子どもたちのがんばりを見取ってください、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

3・4年生「信愛苑さん訪問」

11月17日(月)の午前中、3・4年生が「信愛苑」さんを訪問させていただきました。

到着後はまず、入浴介助の仕方を実際の器具を操作しながら教えてくださいました。続いて、リハビリについて説明をお聞きしました。身体機能の回復や維持のために、様々な器具を使ってリハビリを行うことが分かりました。

続いて、ホールに集まってくれた入居者の方々を前に、「交流会」をしました。

学校で役割分担をして、入念に準備をしてきた通り、クイズや歌、ダンス、合奏などを発表しました。音楽が流れると、皆さん手拍子で応援してくださいり、子どもたちは温かな雰囲気の中、発表をがんばりました。

「総合的な学習」の時間に、福祉について学んできた3・4年生。体験活動を通じて、様々な立場の方の視点から、誰もが尊重される社会にするために大切なことや必要なことについて考えることができました。子どもたちの学びにたくさんご協力くださいました信愛苑さん、大変ありがとうございました。



プール横トイレの改修工事が終わりました



プール横トイレの改修工事が終了し、11月22日(土)の学習発表会の時に初めて使っていただきました。体育館からスロープを経て、直接トイレに入れるようになっていて、中には男性用と女性用と「だれでもトイレ」の3タイプの個室があります。

学習発表会以後、平素は施錠しておりますが、避難所開設時や選挙の際などは、地域の皆様にご利用いただけるようにします。

学校近隣にお住まいの皆様には、工事期間中、騒音などで大変ご迷惑をおかけいたしましたが、ご理解とご協力をいただき、大変ありがとうございました。

お知らせ

- 本日11月28日(金)付けて退職する山崎菜緒養護教諭の後任として、豊田明美養護教諭が12月1日(月)より着任いたします。どうぞよろしくお願ひいたします。
- 先日の学習発表会の振替休業日は12月5日(金)としています。
- 従来、入学説明会の折にご紹介していたこともあり、現在多くの子どもたちが校内シューズとして2種類の推奨スクールシューズを履いていますが、今後は白地ベースのシューズであればメーカーと型は自由とします。
子どもたちの足に合った物を用意してあげてください。
よろしくお願ひいたします。

